



Fin de la 11e conférence internationale « l'Évangile de Marc : contexte historique et théologique » à l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode

Une conférence internationale, réunissant des spécialistes du Nouveau Testament autour du thème de l'Évangile selon saint Marc, s'est poursuivie à l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode du 23 au 26 septembre 2019.

Durant quatre jours, les meilleurs bibléistes de Russie, d'Europe et d'Amérique ont discuté des résultats de plus de quinze recherches sur le contexte historique et théologique de l'Évangile de Marc.

Le 25 septembre, dans le cadre du programme culturel, les participants de la conférence ont visité le monastère Novospasski.

Le 26 septembre, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut, a prononcé une communication. Il a parlé de la place de l'Évangile de Marc dans la tradition orthodoxe.

La conférence s'est terminée le 27 septembre, fête de l'Exaltation de la Croix. Les participants à la conférence ont assisté à la Divine liturgie célébrée par le métropolite Hilarion à l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés.

A la fin de l'office, tous ont été invités à partager un repas de fête, pendant lequel ils ont établi le bilan de la conférence.

Celle-ci était organisée par l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode en collaboration avec la Commission d'Europe de l'Est (EELC) et la Société des spécialistes du Nouveau Testament (SNTS), avec le soutien des fondations « Aide à l'Église en détresse » et « Business & Education as a Mission ».